

Un hombre murió ahogado en playa Cocholgüe



La noche del miércoles.

La noche del miércoles un hombre de 55 años murió ahogado en la playa Cocholgüe de Tomé. Cerca de las 21:00 horas un testigo dio aviso a las autoridades de que a un sujeto, que había ingresado al mar, se le había perdido el rastro. Al lugar llegó una patrulla de la Policía Marítima, que, junto a dos embarcaciones de pescadores artesanales comenzaron los trabajos de búsqueda. A eso de las 21:35 horas se logró dar con el cuerpo, que fue trasladado al Servicio Médico Legal.